



TEMA 14 SANGRE DE JESÚS

SÁBADO 4/04
MAYORDOMÍA CRISTIANA

3º en secuencia

ROJO

"Si vivimos en la luz, así como Dios está en la luz, entonces tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesús, su Hijo, nos limpia de todo pecado" (1 Juan 1:7, NTV).

OBJETIVOS

Comprender que la muerte de Cristo fue para traernos el perdón y la vida eterna.

Sugerencia de recursos: Una tira de tela TNT (friselina) de color rojo de 1,00 m x 0,50 m.

INTRODUCCIÓN

Nuestro color especial de hoy es el ROJO. El rojo representa la sangre de Jesús, quien murió para pagar por nuestros pecados y, así, darnos la oportunidad de la vida eterna. Cuando Dios creó el mundo, dio a todos el derecho de tomar decisiones. Dios no creó muñecos con control remoto, programados para obedecer. La obediencia a Dios debe ser por amor. Vamos a ver lo que la Biblia dice al respecto en el libro de Romanos 6:1-10.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Juan 19:16-18; 28-30.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Como todos los seres humanos pecaron, todos tendrían que morir, y así perderían para siempre la vida en el cielo. Pero Dios tuvo un plan llamado plan de salvación. Un plan para salvarnos a todos de la muerte eterna.

Imaginemos que tu amigo vino a jugar contigo. Tu madre te explica que, si obedecen sus órdenes, estarán protegidos de los peligros de lastimarse. También dijo que no deberían mentir, decir malas palabras, pelear ni provocar problemas. Así, al final del día recibirán la recompensa de un gran pote de helado con salsa de frutilla.

Pero entonces, durante el día de juegos, cometes algunos errores: le mentiste a tu amigo, provocaste problemas, dijiste palabras feas y desobedeciste a tu madre.

Bueno, deberías sufrir las consecuencias y no recibir el pote de helado debido a tu mala conducta. Sin embargo, tu amigo, por amarte mucho, dice lo siguiente: "Yo no desobedecí, pero como te arrepentiste, decidí quedarme sin el helado y te daré mi pote. Yo sufriré por ti las consecuencias de tus errores, y así aprenderás la lección". ¡Qué amigo maravilloso!

El rojo representa el color de la sangre de Jesús al morir en la cruz para pagar por nuestros pecados y darnos el regalo de la vida eterna. Jesús no tuvo pecado, pero vino a este mundo para morir en nuestro lugar, porque **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué vas a recordar cuando veas algo rojo?
- Repitan conmigo: El rojo es el color de la sangre de Jesús, que nos ama y murió por nosotros.
- ¿Cuántos de ustedes quieren ser obedientes y que Jesús perdone sus pecados ?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios porque Jesús murió por nosotros en la cruz, para que tengamos vida eterna.

La palabra clave del próximo sábado es:

_____.